

# 合同演習を



# おこないました

2年生の基礎看護学実習Ⅲに向けて、2・3年生が合同演習をおこないました。この実習は、看護師となるための基本的な知識や技術を患者さんへ実践する初めての实習であり、3年生の指導を受けながら、緊張した面持ちで演習をおこないました。また、3年生は後輩に指導することで、自らの知識の再確認をおこなう機会となりました。

3年生と合同で初めて演習をおこない、3年生の技術力や観察力の高さを感じることができました。アドバイスも、自分では気づくことができなかった部分を丁寧に教えて下さり、このような3年生になれるように頑張ろうと勇気をもらいました。これから始まる基礎看護学実習Ⅲの11日間では、初めての経験ばかりだと思いますが、教えていただいたことを十分に活かすことができるよう、精一杯頑張りたいです。

M・Y



これから実習させていただく病棟の特徴や、疾患についての知識・観察ポイントなどを教えていただき、たいへん参考になりました。とても優しく丁寧に教えていただいたことを活かして実習に臨みたいです。

K・M

3年生から、観察するべき点やその根拠、看護師への報告の方法を教えていただくことができ、とても勉強になりました。自分たちで考えただけでは気づけなかった所にも気づきアドバイスをたくさんいただきました。1年後には3年生のような姿になれるよう実習をがんばりたいと思います。

K・N

